

Berufliche Schule Bad Oldesloe erhält Berufswahl-Siegel-SH

Begeistert: Jury lobt Bistroprojekt und Berufsinformationstag



Abteilungsleiterin Kerstin Knieriem (5.v.l.) und Mitglieder des Teams für Berufs- und Studienorientierung Claudia Schecker (3.v.l.), Schulleiter Kai Aagardt (Mitte), Pia Wehberg (4.v.r.) und Manuela Schuldt (1.v.r.) freuen sich mit Sigrid Kuhlwein (Schulsausschuss, 3.v.r.) über die Verleihung des Berufswahlsiegels Schleswig-Holsteins durch die Ministerin Karin Prien. Das Team konnte sich auch über die Glückwünsche von Thomas Fröhlich (UV Nord, 1.v.l.), Barbara Sievers (Jurymitglied und Laudatorin, 2.v.l.) und Thomas Letixerant (Bundesagentur für Arbeit, 2.v.r.) freuen.

Foto: Berufsschule

Bad Oldesloe (om/ka). Die Berufliche Schule des Kreises Stormarn in Bad Oldesloe erhielt das Berufswahl-Siegel-SH. Bildungsministerin Karin Prien überreichte der Bad Oldesloer Schule, gemeinsam mit elf weiteren Schulen, das Siegel für vorbildliche Berufs- und Studienorientierung. „Diese Schulen engagieren sich in

herausragender Weise in der Berufs- und Studienorientierung (BOS) ihrer Schülerinnen und Schüler. Sie stellen die Weichen dafür, dass der Übergang von der Schule in Beruf und Studium gelingen kann“, gratulierte Ministerin Prien.

„Wir bekennen uns ganz klar zur dualen Ausbildung“, betonte Prien weiter, „Sie ist untrennbar mit unserem wirtschaftlichen Erfolg verbunden.“

Die Jury, die die Berufliche Schule Bad Oldesloe Anfang Juli 2017 im Rahmen

eines Audits prüfte, war von der gelungenen Zusammenarbeit zwischen Schule und Berufsberatung begeistert. Besonders überzeugt hat sie der Workshop „Entscheidungen treffen“. In diesem werden die jungen Menschen bei der wichtigen Berufswahlentscheidung unterstützt. Ebenso hervorgehoben hat sich das Bistroprojekt, in dem Schülerinnen und Schüler den schuleigenen Mensabetrieb führen. Außerdem wurde der jährliche Berufsinformationstag gelobt, an dem Auszubil-

dende mit Berufsschulunterricht an der Beruflichen Schule in Bad Oldesloe, den Schülerinnen und Schülern der Vollzeitschularten ihre Ausbildungsberufe vorstellen. Dieses Siegel ist eine Bestätigung für die Arbeit und das Engagement aller Beteiligten, gleichzeitig ist es aber auch ein Auftrag an uns, die Berufs- und Studienorientierung für unsere Schülerinnen und Schüler weiter voranzubringen und stetig zu verbessern“, resümiert Schulleiter Kai Aagardt.